
 

École les Bons-Vents 
11, rue Batiscan 

Mercier, Qc. 

J6R 2P2 

(514) 380-8899 #4571 

 
Séance du conseil d’établissement de l’école des Bons-Vents tenue le 

5 décembre 2024 à 18 h 30 dans le salon du personnel 

 

PROCÈS-VERBAL 

 

 

Présences : 

Monsieur Steve Francoeur      Parent   

Madame Catherine Parent      Parent 

Madame Christine Barbeau      Parent 

Madame Stéphany Pascal      Parent 

Madame Marie-France Dubuc      Enseignante 

Madame Marie-Josée Tremblay     Enseignante 

Madame Marie-Christine Lemay     Enseignante 

Madame Marilyne Dumouchel      Technicienne du SDG 

Madame Carole St-Arnaud      Secrétaire d’école 

Madame Marie-Eve Chartrand TES 

Madame Ariane Gill       Directrice 

    

Absences :  

Madame Chantal Séguin      Enseignante 

Madame Karine Raymond      Parent 

Monsieur Zakaria Taha      Parent 

_______________________________________________________ 

 

1. Accueil et vérification du quorum  

 

Mme Gill souhaite la bienvenue aux membres. Il y a quorum, la rencontre du CE peut 

donc avoir lieu. 

Ouverture de la séance à 18 h 34. 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 

# 24-25 - 648 

Il est proposé par, Mme Catherine Parent appuyé par Mme Marie-Josée Tremblay 

d’adopter l’ordre du jour tel que présenté. 

 

      ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

3. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 24 octobre 2024 

 

# 24-25 - 649 

Il est proposé par, Mme Marilyne Dumouchel appuyé par Mme Marie-Ève Chartrand   

d’adopter le procès-verbal de la rencontre du 24 octobre 2024 tel que présenté. 

 

    ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

 



 

4. Mot du président 

Monsieur Francoeur remercie les membres du conseil de leur présence et leurs 

souhaite de Joyeuses Fêtes. 

 

5. Question du public 

 

Un parent questionne le contenu des cours d’anglais et l’évaluation. Mme Gill explique 

les normes et modalités pour l’apprentissage de l’anglais langue seconde. 

 

6. Correspondance 

 

Aucune correspondance 

 

7. Bloc décision 

 

7.1 Budget révisé du SDG pour 2024-2025 (adoption) 
 

Mme Gill et Mme Dumouchel présentent le budget révisé du SDG pour 

l’année 2024-2025. 

   

  # 24-25 - 650 

Il est proposé par, Mme Marie France Dubuc appuyé par Mme Catherine Parent  

d’adopter le budget révisé du SDG pour l’année 2024-2025 tel que présenté. 

 

    ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

7.2 Activités et sorties éducatives (approbation) 
 

7.2.1 Écomuséum – 1er cycle (annexe culturelle) 

 

7.2.2 Héritage St-Bernard – 1er cycle (annexe culturelle) 

 

  # 24-25 - 651 

Il est proposé par, Mme Christine Barbeau appuyé par Mme Marie-Christine 

Lemay d’approuver les activités et sorties éducatives tel que présenté. 

 

                APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

8. Bloc information 

 

8.1  Représentant au comité de parents CSSDGS 

Aucune rencontre 

 

 8.2   Enseignants 

  Merci aux parents de l’OPP pour les décorations de Noël.  

 

8.3   Soutien 

Les ateliers des TES dans les classes se poursuivent. Les enseignants et les 

élèves apprécient les ateliers. Un compte-rendu est envoyé aux parents à 

chaque mois via l’info-TES. 

   

8.4 SDG 

Mme Dumouchel a transmis un message aux parents afin qu’ils envoient plus 

de collations aux enfants. 



 

 

8.5 Direction 

  8.5.1 Résultats en anglais – normes et modalités 2024-2025 

Mme Gill explique la décision prise quant au retrait des résultats 

d’anglais pour l’étape 1 et le respect des normes et modalités du 

primaire par la publication extraordinaire du bulletin d’ici quelques 

semaines. 

 

8.5.2 Activités du calendrier de l’Avent 

Mme Gill présente les activités choisies par le conseil des élèves pour 

le calendrier de l’Avent de décembre 2024. 

 

  8.5.3 Projet d’embellissement de la cour d’école 

 

Mme Gill annonce officiellement aux membres du CÉ que notre projet 

d’embellissement de la cour d’école a été accepté au Ministère et que 

nous obtiendrons un financement à la hauteur de 93 584$, en plus du 

montant déjà amassé dans notre fonds à destination spéciale.  

 

8.5.4 Suivi du plan d’action du projet éducatif 2023-2027 

 

Mme Gill fait un suivi des actions en place en lien avec notre projet 

éducatif. 

 

8.5.5 Critères d’inscription 2025-2026 

 

Mme Gill présente les critères d’inscription du CSS pour l’an prochain. 

 

8.5.6 Suivi – formation des membres du CÉ 

 

Tel que convenu, Mme Gill confirme auprès des membres du CÉ que 

tous ont pris le temps de visionner les capsules disponibles du le site 

du Ministère. 

 

 

9. OPP 

• Campagne de financement de janvier ramasser les canettes. 

•  Réorganiser le rangement des décorations de Noël 

  

  

10. Varia 

 Aucun point. 

 

11. Levée de l’assemblée 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19 h 31 

 

 

_______________________________   _________________________________ 

Mme Ariane Gill     M. Steve Francoeur  

Directrice                                                                          Président    

 


